

L'Eclairer du Gâtinais, 17 avril 2014

6^e Salon régional de printemps à Fontenay
Un temps fort de la culture

Le 6^e Salon de printemps de Fontenay Culture et Loisirs (FCL), présidé par Philippe Fourcault, a offert son exposition samedi en présence d'un public fourni.

Le thème du pastel a été choisi cette année pour remettre au-devant de la scène cette technique méconnue, victime de préjugés tenaces et injustement traitée de procédé mièvre ou doucereux. Chaque grain de pigment déposé par le pastel est un véritable filtre de la lumière et ces 15 grammes de fragilité peuvent faire naître la sensualité la plus intense.

Le choix des élus

Patrick Martin était l'invité d'honneur du Salon pour ses œuvres témoignant d'une superbe technique et d'un grand talent. Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux, sénateurs, ont salué le niveau de qualité auquel ce salon habitue les amateurs et ont remis le prix du Sénat à Michèle Frot pour l'ensemble de son œuvre et en particulier « Grille, château de Gironville ».

Frédéric Néraud a remis le prix du Conseil général à Flora Victoire pour « La Namibienne ». Didier Devain, maire, a attribué le prix de la Ville de Fontenay à Yvie Sévère de La Rochette, pour son superbe « Rêve de chat » et annoncé que la municipalité avait plaisir à se faire acquéreur de l'œuvre.

Patrick Robic a reçu le prix de la ville de Fontenay pour « Chef Dogon » et Françoise Houdain, le prix du « Coup de cœur » pour l'ensemble de son œuvre. Mention toute particulière à Jean-Pierre Le-feuvre qui enchante avec l'hyper réalisme de ses curbitacées et autres ustensiles quotidiens et qui a obtenu le prix spécial du jury.

ENCORE OUVERT Ce très beau salon se poursuit de 14 h 30 à 19 heures jusqu'au 21 avril pour où sera attribué, en fonction du choix de tous, le prix du public.

Les lauréats accompagnés de Frédéric Néraud, Philippe Fourcault et Jean-Pierre Sueur.

